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Som El Campello
El periódico de El Campello

El Campello llora por el asesinato El Campello llora por el asesinato 
de la joven Camilade la joven Camila

u Una joven de tan soloe 23 años perdió la vida de manos a manos de un vecino de la localidad de El 
Campello. Un suceso que ha conmovido a todo el municipio que respondió con gesto de solidaridad a la 
familia de la víctima. Según el Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana, el magistrado 
de guardia del Juzgado de Instrucción nº 4 de Alicante, decretó ayer la prisión preventiva y sin fi anza del 
autor de la muerte de Camila. Tras ser detenido por la Policía Local el mismo viernes y puesto a dispo-
sición judicial por la Guardia Civil, que es quien se ha hecho cargo de la investigación de los hechos, el 
agresor fue enviado a la cárcel de Fontcalent sin posibilidad de fi anza y a esperas del juicio.          Pág. 3

uRehabilitación de infraestructuras 
en la playa de La Almadraba       Pág.7

uMujer presenta su II campaña ¡Basta 
ya! contra la violencia machista      Pág.19 
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Conmoción en El Campello por el asesinato de una joven

Som El Campello
uEl hombre, de 28 años y ve-
cino de la localidad, ha sido 
detiendo y puesto a disposi-
ción judicial. Se le imputa un 
presunto delito de homicidio en 
grado de tentativa.
Los hechos ocurrieron por la 

mañana, sobre las 7:25 cuan-
do el agresor se avalanzó en 
plena calle sobre la mujer por 
la espalda y le asestó varias 
puñadas en el rostro, hombro y 
axila con una navaja de gran-
des dimensiones
La mujer, de 23 años, vecina de 
El Campello y madres de dos 
hijos fue asistida por varias am-
bulancias y un médico de Aten-
ción Primaria e ingresó muy 
grave en un centro sanitario de 
Alicante, donde finalmente no 
han podido salvarle la vida y ha 
muerto antes de las 16 horas.

Muestras de dolor en el mi-
nuto de silencio oficial
La ciudadanía de El Campello 

se ha volcado en el acto de 
protesta y solidaridad convo-
cado por el Ayuntamiento por 
el asesinato, de una joven de 
23 años en el municipio. Al 
minuto de silencio en la plaza 
junto al edificio consistorial, 
han acudido más de 1.000 
personas, entre las que esta-
ban los padres de Camila, que 
deja dos hijos pequeños y un 
manto de dolor del que el mu-
nicipio tardará en reponerse.
Muy afectados por la tragedia, 
los progenitores de la finada 
han agradecido las muestras 
de condolencia recibidas, el 
masivo apoyo ciudadano y la 
colaboración permanente de 
los cuerpos policiales e insti-

tuciones públicas. De origen 
colombiano, la familia lleva 
una veintena de años estable-
cida en El Campello, donde 
Camila labraba su futuro y el 
de sus hijos, a los que sacaba 
adelante con trabajo y tesón 
mientras cursaba estudios 
para mejorar su vida y la de 
los suyos.             

Representantes de casi to-
dos los partidos políticos con 
representación municipal se 
han sumado al dolor de la fa-
milia. El Ayuntamiento ha acti-
vado ya el protocolo para que 
los Servicios Sociales actúen 
de inmediato, incluyendo la 
necesaria ayuda psicológica 
que precisan los familiares.

lUna mujer de 23 años fue asesinada con un arma blanca en El 
Campello el pasado viernes 13 de noviembre, a manos de un hom-
bre en un caso donde se descarta el móvil por violencia machista 
dado que entre el agresor y la víctima no existía ningún vínculo.

El alcalde Juanjo Berenguer junto a la familia de la joven asesinada

El Ayuntamiento ha acti-
vado ya el protocolo para 
que los Servicios Socia-
les actúen de inmediato, 
incluyendo la necesaria 
ayuda psicológica que 
precisan los familiares

Más de mil personas se concentraron para mostrar sus respetos por 
la injusta muerte de la joven

La ciudadanía se volcó en el acto en recuerdo a Camila convo-
cado por el Ayutnamiento

Som El Campello
uEn el último pleno municipal 
de El Campello el equipo de 
gobierno formado por el Par-
tido Popular, Cs y Vox impidió 
que se debatieran dos mocio-
nes: una de ellas presentada 
por la agrupación de Esque-
rra Unida cuyo objetivo era la 
apertura de las pistas anexas 
a la piscina con gestión mu-
nicipal y otra por el concejal 
Eduardo Seva sobre las en-
fermeras escolares.
El alcalde optó por votar la 
retirada de ambas mociones 
principalmente porque ambos 
temas se han repetido en va-
rios ocasiones. Un acción que 
fue calificada por los grupos 
de la oposición de “cacicada” 
pero que, según explican des-
de el equipo de gobierno tiene 
un precedente. Precisamente 
la petición de una concejala 
de Esquerra Unida en la pa-
sada legislatura cuando soli-
citó la votación de la retirada 
de una moción presentada 
por otro grupo político. Des-
de entonces en el  pleno del 
Ayuntamiento de El Campello 
el alcalde-presidente ha usa-
do esta herramienta en otras 
ocasiones incluso sin dar la 
opción de que se voto por to-
dos los grupos.
Y, para borrar toda duda de 
este procedimiento, desde el 
equipo de gobierno han soli-
citado un informe al Secreta-
rio del Ayuntamiento para que 
aclare esta cuestión de orden 
en los plenos municipales.
Ambas propuestas, por tanto, 
fueron retiradas, por tanto del 
orden del día.
El portavoz de EU, proponen-
te de la moción que pretendía 
abrir con urgencia las pistas 
anexas a la piscina munici-
pal ante su deterioro, lamen-
tó esta decisión, «aunque no 
dejen votar esta moción, la 
oportunidad de abrir las pistas 
anexas sigue estando ahí, no 
va a desaparecer porque no 
dejen que se vote. Las pis-

tas se están estropeando sin 
que se usen, y la actitud del 
tripartito en el pleno roza lo 
caciquil».
El concejal de Deportes Cris-
tian Palomares (Partido Popu-
lar) explicó en el pleno que el 
Ayuntamiento no está de bra-
zos cruzados en el tema de la 
piscina y desde el primer mo-
mento han trabajado para que 
salga adelante la licitación de 
la gestión de las instalaciones 
municipales, “el Ayuntamiento 
de El Campello ya ha votado 
en varias ocasiones no a la 
gestión directa porque es un 
planteamiento que ni siquie-
ra desde el grupo proponen-
te saben cómo ejecutar y los 
servicios técnicos del ayunta-
miento desaconsejan la ges-

tión municipal”. El concejal 
de Deportes se comprome-
tió a tener listo el pliego que 
adjudicará a una empresa la 
gestión total del complejo de-
portivo, una vez se levante el 
estado de emergencia sanita-
ria. “No vamos a abrir parcial-
mente las instalaciones para 
luego perjudicar el proceso de 
adjudicación de la piscina”.
Desde Ciudadanos, su porta-
voz Julio Oca argumentó su 
postura explicando que cier-
tamente este momento en el 
que existe un nuevo estado 
de alarma no es el mejor mo-
mento para abrir instalaciones 
municipales y consideró que 
lo más prudente es dejar el 
punto sobre la mesa para me-
jor estudio ya que la propues-
ta no cuenta con un estudio 
de viabilidad detallado.
Desde Vox, la edil María José 
Sañudo también argumentó 
que en repetidas ocasiones 
ya se había optado por licitar 
la gestión de las instalaciones 
a una empresa privada, “ade-
más no es el momento, todos 

los temas culturales es depor-
tivo por lo que pedimos que 
se retire la moción”.
No obstante los grupos de la 
oposición PSOE, Red, Com-
promís y Podemos votaron no 
a la retirada y mostraron su 
sopresa ante la decisión de 
votar la retirada de la moción.  
Desde Compromís su porta-
voz, Benjamí Soler apuntó 
que la circunstancia era muy 
distinta cuando aprobaron el 
proyecto de explotación en la 
pasada legislatura “por eso 
pensamos que es el momento 
de parar y replantearnos todo 
otra vez, porque la Covid pa-
sará, veremos las circunstan-
cias que tendremos cuando 
esta pase y las adaptaciones 
que tendremos que hacer 
pero los indicativos econó-
micos son cada vez más fa-
talistas, por eso el estudio 
económico que se hizo en su 
momento está totalmente fue-
ra de lugar”. Mientras que Po-
demos, su portavoz Eric Qui-
les apostó por la creación de 
una empresa municipal para 

la gestión y explotación de las 
instalaciones
Finalmente, EU ante la retira-
da de la moción agregó que 
«no es la primera vez que nos 
rechazan una propuesta para 
mejorar la vida real de nues-
tros vecinos y vecinas con jus-
tificaciones vagas. Lo que sí 
que es la primera vez que sin 
justificaciones. Porque senci-
llamente, no existen. La pro-
puesta realizada en este ple-
no es la única posibilidad real, 
la alternativa es mantenerla 
cerrada como hemos podido 
comprobar. Solo espero que 
lo mediten y que más pronto 
que tarde abran las pistas de-
portivas no es una opción sino 
una obligación pública».

Retirada de la moción para 
la implantación de una en-
fermera escolar
Por otro lado, la moción pre-
sentada por el concejal Eduar-
do Seva respecto a las enfer-
meras escolares pedía que se 
dotara desde el consistorio 
a los centros educativos del 
municipio de este servicio a 
pesar de que la Generalitat ya 
ha abierto esa posibilidad y en 
el anterior pleno el equipo de 
gobierno se aprobó otra mo-
ción en la se pedía al Consell 
dotar de enfermeras escola-
res a los colegios, en la que 
el edil de Red votó en contra. 
En este caso desde la presi-
dencia se pidió la votación de 
la retirada de la moción por la 
redundancia del tema en la 
sesión.
El Portavoz de Ciudadanos, 
Julio Oca, en este caso ex-
plicó que su voto en contra 
estuvo motivado no solo por 
que el edil redundaba en un 
tema ya tratado por el pleno 
sino porque desde el equipo 
de gobierno ya se está traba-
jando en varias alternativas al 
respecto.
Eduardo Seva al finalizar el 
pleno se dirigió mediante ins-
tancia general al Secretario 
para que le indique cual es el 
articulado de ley donde figura 
que cualquier moción a pro-
puesta de cualquier miembro 
de la corporación se puede 
retirar, “no lo había visto en la 
vida, ni en las cortes genera-
les, ni en ningún otro Ayunta-
miento”, afirmó.
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El equipo de gobierno retira dos mociones 
presentadas por EU y RED del pleno municipal

Sesión plenaria telemática del Ayuntamiento de El Campello

lDesde EU y resto de grupos de la oposición hablan de “cen-
sura” y “cacicada” por retirar los puntos sin resolverlo mien-
tras que el alcalde de El Campello Juanjo Berenguer explicó 
que lo que se estaba haciendo es votar la retirada de un pun-
to que ya había sido presentado reiteradamente aplicando 
un procedimiento que no es nuevo y del que se ha pedido 
informe al Secretario.

“El concejal de Deportes se comprometió a tener lis-
to el pliego que adjudicará a una empresa la gestión 
total del complejo deportivo, una vez se levante el es-
tado de emergencia sanitaria”
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u  El Alcalde de El Campello 
“activa” un plan de participación 
para que la ciudadanía opine 
sobre el uso de los edificios mu-
nicipales (web municipal del 17 
de noviembre). El titular es casi 
literal, aunque el entrecomillado 
es mío. ¿Porqué?. ¿Acaso la par-
ticipación estaba desactivada?. 
El gobierno municipal afirmó en 
abril de éste año que una vez que 
“amaine” la crisis sanitaria “reto-
maremos el tema”, refiriéndose 
al Consejo de Ciudad ( propuesta 
aprobada a iniciativa de Esquerra 
Unida en 2011). Quizá la desgana 
por impulsar el órgano consultivo 
sea porque en 2013 el PP (en el 
gobierno) fue el único grupo que 
votó en contra de la propuesta 
de crear una comisión para ela-
borar el reglamento del Consejo. 
O quizá porque el PP se abstuvo 
en la aprobación del reglamen-
to, o porque cuando el PP llegó 
de nuevo al Gobierno municipal 
anuló la participación (con todos 

sus peros) de la ciudadanía en 
el Pleno municipal. Por la razón 
que sea, ahora se impulsa, de for-
ma directa por el Sr. Alcalde, un 
plan de participación al margen 
del Consejo e incluso al margen 
del Reglamento de Participación 
Ciudadana aprobado por el pleno 
municipal el 31 de mayo de 2012.
Bien es cierto que la iniciativa de 
los representantes públicos tiene 
toda la legitimidad, pero la iniciati-
va que “activa” directamente el Sr. 
Alcalde adolece ( e mi opinión) de 
una cierto sesgo de confirmación 
pues parte de un objetivo explíci-
to: la necesidad de disponer de un 
nuevo Ayuntamiento.
¿Es necesario, o el anuncio po-
dría encuadrarse en el significa-
do eufemístico de los términos 
empleados para resumir los ob-
jetivos? ( eufemísticos no por sí 
mismos, sino inconcretos): mo-
dernización, racionalización y op-
timización). Más parecen afirma-
ciones propias del contexto de un 
programa electoral que de un plan 
estudiado, analizado y debatido. 
Y, además, ¿serán los vecinos los 
que decidan el destino final de los 
edificios públicos ( así reza la no-
ticia, textualmente) o sólo si coin-
cide esa opinión con los objetivos 

previos expresados de forma ex-
plícita por el Sr. Alcalde?.
Otra cuestión es que existiese 
un plan concreto y se plantease 
a consulta de la ciudadanía para 
que, a través de los cauces ins-
titucionales, mejorarlo en función 
de la viabilidad de las ideas que 
la ciudadanía, de forma individual 
u organizada, pudiera plantear. 
Pero, si así fuese, la “activación” 
del plan de participación reque-
riría un mínimo diseño procedi-
mental que, en lo posible, evitase 
los sesgos previos y permitiese la 
deliberación ciudadana.
Otra cuestión: ¿el resto de grupos 
políticos tendrán algo que decir 
o será un diálogo bilateral entre 
vecinos y Alcalde?. Si los grupos 
tienen algo que decir, lo propio 
es la creación de una comisión 
especial para discutir y deba-
tir propuestas que mejorasen el 
plan propuesto. Ahora bien, si el 
diálogo es unilateral, el Alcalde se 
arroga una legitimidad superior a 
la de la representación democrá-
tica expresada hace poco más de 
un año en una actitud eminente-
mente presidencialista ( o cesa-
rista ), que condicionaría a futuras 
corporaciones en función de un 
plan unilateral que, dada la hipo-

tética magnitud (económica y so-
cial) debería contar con el mayor 
consenso político y social posible.
También me ha llamado la aten-
ción el hecho de que el anuncio 
se lanzase, si no el mismo día, 
días después de la “visita” a las 
vacías instalaciones de la piscina 
municipal, cuyo objetivo sigo sin 
entender. ¿La piscina municipal 
también estará sujeta a la opinión 
ciudadana, podrán los vecinos y 
vecinas plantear sus propuestas 
sobre la gestión o sobre la división 
en lotes de las diferentes instala-
ciones para ponerlas progresiva-
mente en uso?.
La política es en gran medida una 
contraposición de ideas donde 
la legitimidad parte del mandato 
representativo otorgado por la 
ciudadanía. Pero también de la 
viabilidad y la posibilidad de las 
decisiones; de las eficacia y la efi-
ciencia en la resolución o mejora 
de las situaciones problemáticas 
existentes con un objetivo: la ca-
lidad de vida colectiva de la ciu-
dadanía. Pero algunas veces las 
aparentes iniciativas parecen más 
ocurrencias que ideas. ¿Porqué 
no se visitaron las instalaciones 
anexas que se deterioran día a 
día sin ser utilizadas? ( no voy 

a recordar los argumentos que 
se esgrimieron en el debate de 
la propuesta, pues pertenecen 
a ese argumentario relacionado 
con la ocurrencia y no con la res-
ponsabilidad inherente a un cargo 
público).
Creo que nuestro municipio sigue 
adoleciendo ( y es una opinión 
personal) de infraestructuras pú-
blicas que incidan directamente 
en la calidad de vida de la gente 
(centro de día, escuela infantil, 
puesta en marcha de la piscina 
e instalaciones anexas como 
servicio de salud, etc). Y la parti-
cipación debe ser un objetivo no 
instrumental pues de lo contrario 
se resta calidad a los instrumen-
tos de mejora de la democracia 
municipal.
La propuesta de construcción de 
un nuevo Ayuntamiento, teniendo 
un amplio abanico de posibilida-
des para racionalizar (sin eufemis-
mo) el uso de las existentes, creo 
que no forma parte ni de un plan 
,ni de una idea viable o socialmen-
te deseable. Pero para eso están 
nuestros representantes: para 
plantear propuestas. Y para eso 
está la ciudadanía como agente 
colectivo: para validarlas o para 
rechazarlas de diferentes modos.

¿Consulta “Popular”?

Ángel Sánchez

Autor

Opinión

El alcalde Juanjo Berenguer activa un plan de participación para que 
los ciudadanos opinen sobre el uso futuro de los edificios públicos

Som El Campello
u La necesidad de disponer de 
un nuevo Ayuntamiento y aco-
meter un plan de modernización 
y racionalización de dotaciones 
y servicios municipales, que per-
mita la optimización de recursos 
humanos y materiales del Con-
sistorio, ha motivado al alcalde, 
Juanjo Berenguer, a activar un 
Plan de Participación Ciudadana 
para que sean los campelleros y 
campelleras quienes decidan el 
destino de los edificios públicos 
y la conveniencia de habilitar 
nuevas dotaciones para promo-
ver un modelo de ciudad “salu-
dable, atractivo y singular”. 
“La estructura de dependen-
cias y servicios municipales de 
El Campello ha ido creciendo 

de forma dispersa a lo largo de 
décadas, atendiendo a las ne-
cesidades específicas de cada 
periodo”, señala Juanjo Beren-
guer, “pero eso se ha hecho sin 
abordar una visión estratégica 
de conjunto que permita garan-
tizar una asistencia al ciudadano 
de calidad y sostenible a medio o 
largo plazo”.
Los inmuebles municipales se 
encuentran estratégicamente 
ubicados en el caso urbano, es-
tando en su mayoría directamen-
te relacionadas con importantes 
espacios públicos que vertebran 
el centro de la ciudad.
Todo ello pone de manifiesto la 
necesidad de acometer un plan 
de modernización y racionaliza-
ción de dotaciones y servicios 

municipales, que por un lado 
permita la optimización de los 
recursos humanos y materiales 
del Consistorio, y por otra par-
te aproveche esta oportunidad 
para impulsar la mejora y acon-
dicionamiento de una red de es-
pacios públicos de gran calidad.
Se parte de la evidencia de que 
El Campello necesita y nue-
vo Ayuntamiento, más grande, 
moderno y operativo, en el que 
los funcionarios puedan realizar 
su trabajo con comodidad y efi-
cacia, priorizando la asistencia 
directa al ciudadano. Por ello, 
Juanjo Berenguer, en el que 
también recaen directamente 
las competencias de Patrimonio 
y Participación Ciudadana, ha 
decidido lanzar un concurso de 
ideas para dar forma al proyecto 
de nueva casa Consistorial, con 
el objetivo de hacer partícipe a 
la ciudadanía en la redacción de 
un programa que permita la ra-
cionalización y centralización de 
los principales servicios en torno 
al nuevo edificio.
El nuevo Ayuntamiento, en el 
que se centrarían la mayor parte 
de las áreas municipales, libera-
ría varios edificios hoy ocupadas 
por diferentes concejalías, cuyo 
destino será acorde con los plan-

teamientos de la ciudadanía, ca-
nalizados a través de ese Plan 
de Participación Ciudadana, que 
permitirá conocer la percepción 
que tiene la ciudadanía de las 
dependencias públicas y sus ex-
pectativas de futuro.
El Plan servirá de esta forma 
de herramienta de captación de 
ideas sobre los posibles usos de 
todas las dotaciones municipales. 
Para el alcalde, “la búsqueda de 
un nuevo modelo de desarrollo, 
basado en criterios de sostenibi-
lidad, es una responsabilidad de 
todos y todas que solo a través 
de la participación y el contexto 
social se llegará a las soluciones 
más apropiadas ante problemas 
y escenarios concretos”.
El munícipe parte de la base 
de que una ciudadanía mejor 
y más informada “tiene mayor 
predisposición a la participación 
y al consenso, está mucho más 
unida y con una identidad más 
fuerte, porque dispone de capa-
cidad para solucionar conflictos 
de forma democrática”.
FASES
El Plan de Participación está su-
jeto al desarrollo por fases, que 
se activarán a finales de este 
mismo mes de noviembre, con 
el traslado a todos los colectivos 

que operan en el municipio de 
los objetivos, invitando a partici-
par en el proceso a las asocia-
ciones de todos los sectores.
Le seguirá una campaña de co-
municación cuyo objetivo es dar 
a conocer el contenido de una 
encuesta que se elaborará al 
efecto, de la que se extraerán 
las correspondientes conclusio-
nes. En esa encuesta, que se 
dará a conocer en enero, podrán 
participar todos los ciudadanos, 
de todas las edades, trabajado-
res públicos y colectivos de todo 
tipo.
Con los resultados en la mano, el 
alcalde espera saber con exac-
titud en qué lugar preciso debe 
erigirse el nuevo Ayuntamiento, 
a qué deben dedicarse los edi-
ficios públicos que se liberarán 
y los que se construyeron para 
acoger servicios específicos 
(Casa de Cultura, Centro Social, 
Biblioteca, Oficina de Turismo, 
edificio de Infraestructuras y 
Ayuntamiento actual), la opinión 
de la ciudadanía sobre su esta-
do de conservación y servicio 
de atención al público, así como 
obtener un diagnóstico de la si-
tuación actual de El Campello 
basado en la opinión de sus mo-
radores.
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Medio Ambiente realizará el sorteo y adjudicación 
de parcelas de huerto urbano en febrero de 2021
Som El Campello
u La Concejalía de Medio Am-
biente del Ayuntamiento de El 
Campello que dirige el edil, Julio 
Oca (Cs) ha programado la nue-
va adjudicación de las parcelas 
del huerto urbano para el próxi-
mo mes de febrero de 2021. Una 
vez adjudicadas se creará una 
lista de suplementes que podrán 
optar por uno de los espacios a 
medida que los usuarios se va-
yan dando de baja.
Los huertos urbanos se adju-
dican por un tiempo de cuatro 
años y pueden optar a ellos los 
vecinos empadronados en el 
municipio mayores de 18 años. 
Cualquier persona que quiera 
cultivar puede hacerlo.
La concejalía de Medio Ambien-
te  trabaja, para la nueva puesta 
en marcha de la actividad, en 
la elaboración de actividades 
trimestrales interactivas e inte-

gradoras para poner en valor el 
trabajo de los cultivadores y la di-
fusión de la concienciación en la 
importancia de mantener hábitos 
saludables y una alimentación 
equilibrada.  También ofrecera 
talleres, cursos y actividades 
de concienciación en materia 
agroecológica para los usuarios 
y público en general.
 
 Esquerra Unida pide que la 
actividad también se realice 
en Muchavista
Ante el anuncio, de la concejalía 
de Medio Ambiente del próximo 
sorteó y adjudicación  de las 
nuevas parcelas para huertos 
urbanos, la responsable local 
de Esquerra Unida en materia 
medioambiental Luisa Álvarez, 
declaró que “toda iniciativa que 
mejore el huerto urbano la con-
sideramos positiva, dada la la-
bor social y medioambiental del 

proyecto y por tanto contará con 
nuestro apoyo. Además pensa-
mos que para aquellas personas 
que se adentren por primera vez 
en el mundo de la plantación y 
recolección, sería interesante 
que recibiesen algún asesora-
miento o formación, cuestión 
que solicitaremos al ayuntamien-
to que estudie la propuesta”. 
Por otra parte, desde EU propo-
nens que los restos orgánicos 
procedentes del mercadillo, se 
destinen a la compostera actual 
disponible en el huerto urbano, 
puesto que la ampliación de su 
espacio exigirá mayores cantida-
des de compost.
Igualmente desde esta agrupa-
ción quieren dar voz a una de las 
peticiones más frecuentes reali-
zadas por las personas usuarias 
de los huertos durante la visita 
que el concejal de EU hizo  y es 
permitir utilizar de manera pro-

visional aquellas parcelas que 
quedan vacías hasta que sea 
otorgada a una persona. 

Por último desde EU conside-
ran  que Muchavista, una de las 
zonas urbanas con más densi-

dad de población del municipio, 
debería contar con otro huerto 
urbano dado que hay personas 
de la zona interesadas en ello y 
además existen diferentes par-
celas municipales donde poder 
ubicarse.

Som El Campello
u Podemos el Campello ha 
remitido al a Dirección General 
de Costas una serie de alega-
ciones a su proyecto de rege-
neración de Cala Baeza.  “Du-
rante muchos años el deterioro 
de la cala ha ido aumentando a 
pasos agigantados,  hasta lle-
gar a un punto de no retorno, 
en el que cualquier posibilidad 
de poder disfrutar de la misma 
se había convertido en tarea 
imposible”, explica el portavoz 
del grupo municipal Eric Quiles.
En las alegaciones se explica 
que el proyecto pretende resol-
ver los problemas arrastrados  
a lo largo de todos estos años 

como la colmatación del terre-
no y las aguas con niveles bac-
terianos muy por encima de lo 
permitido por ley. 
La idea es que se lleve a cabo 
respetando al máximo las nor-
mativas ambientales y la zona 
quede protegida de posibles 
especulaciones urbanísticas 
posteriores.
Como conclusión, “lo que pre-
tendemos es asegurar que el 
proyecto de regeneración de 
cala Baeza cumpla con todos 
los parámetros óptimos, para 
que se convierta en un referen-
te ambiental, social y econó-
mico de El Campello”, afirman 
desde Podemos El Campello.

Podemos presenta alegaciones al proyecto de regeneración de Cala Baeza

Imagen de Cala Baeza en El Campello

Desde EU proponen crear otra instalación de las mismas características en Muchavista

Parcelas dedicadas al huerto urbano de El Campello



Más de 30.000 € para mejorar la escorrentía en la calle Morros Alts

Som El Campello
u La concejalía de Infraes-
tructuras, dirigida por el edil 
Julio Oca (Cs), ha informado 

del inicio de los trabajos de 
mejora de la escorrentía en la 
calle Morros Alts. Las tareas 
de renovación suponen la in-

versión de 32.238,71€ e inclui-
rán actuaciones en la calzada 
y en la rampa peatonal con 
cambio de rasante, así como 

en los registros.
Con esta actuación, Infraes-
tructuras responde a una de-
manda vecinal de hace más 
de tres años en la que se 
exponía la necesidad de aco-
meter esta mejora de la esco-
rrentía ya que, cada vez que 
llovía torrencialmente, sufrían 
inundaciones tanto en las vías 
aledañas como en los bajos 
y garajes de sus viviendas, 
pues la red de pluviales e im-
bornales  existente no recogía 
el agua de lluvia con suficien-
cia. 
Concretamente, la rehabilita-
ción de la calzada consistirá 
en el fresado del pavimento 
para mejorar las pendientes y 
la construcción de un paso de 
peatones con elevación de 4 
m de longitud y 2 transiciones 
de 1,5 m, mediante aglomera-

do asfáltico en caliente. Ade-
más, se instalará señalización 
horizontal.
Las actuaciones emprendidas 
en la rampa peatonal con cam-
bio de rasante consisten en la 
demolición e instalación de 
nuevos bordillos, adoquines 
y renovación de la pavimen-
tación.  En este sentido, cabe 
destacar que el bordillo estará 
adaptado a la nueva rasante 
del vial. Además, se procederá 
a la renovación de registros y 
limpieza de imbornales.
La finalización de las obras de 
mejora de la escorrentía en la 
calle Morros Alts está prevista 
para mediados de diciembre. 
La concejalía de Infraestructu-
ras ruega disculpen las moles-
tias que se pudiera ocasionar 
a la vecindad durante el trans-
curso de los trabajos.
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NOVIEMBRE 2020 7  

 

Som El Campello Nuestro Periódico

Casi 40.000€ en la rehabilitación de infraestructuras en la playa de La Almadraba
Som El Campello
u La concejalía de Infraestruc-
turas Turísticas, dirigida por el 
edil Julio Oca (Cs), ha informa-
do del inicio de los trabajos de 
rehabilitación del muro de con-
tención y la escalera de acceso 
en la playa de La Almadraba en 
El Campello. Los trabajos se 
han iniciado esta semana, apro-
vechando la temporada baja y 
por lo tanto para evitar causar 
las mínimas molestias a los 
usuarios de nuestros arenales. 
El coste de la infraestructura as-
ciende a 38.892,11 €
Concretamente, las tareas de 
rehabilitación de la infraestruc-

tura del citado arenal consisten 
en la reparación de la escalera 
mediante el saneamiento, de-
molición y hormigonado de las 
huellas deterioradas, desmon-
taje y montaje de las traviesas 
con falta de agarre y el relleno 
de socavones.
Asimismo, se ha acometido 
la reconstrucción del muro de 
contención de mampostería, 
de una longitud de 20 m y una 
altura de 3 m, para lo cual se 
están empleando bloques de 
piedra de escollera, de hasta 2 
toneladas, procedentes de las 
canteras de Busot. Además, 
se ha procedido a la recons-

trucción de la zona de alivio de 
pluviales.
Para la realización de estos 
trabajos, de gran dificultad en 
la ejecución para el manejo de 
la maquinaria, por hallarse la 

infraestructura a reestructurar 
junto a la primera línea de costa, 
se está empleando una retroex-
cavadora giratoria, que levanta 
hasta 4 toneladas de peso. Ade-
más, ha habido que confeccio-

nar un acceso provisional para 
el acceso de los camiones y de 
la grúa, que será rehabilitado 
una vez concluya la obra, pre-
visiblemente durante el mes de 
diciembre.

Obras en la playa de La Almadraba

Las tareas de rehabilitación consisten en la re-
paración de la escalera , desmontaje y montaje 
de las traviesas con falta de agarre y el relleno 
de socavones.

Trabajos de mejora de la escorrentía de la calle Morros Alts
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NOVIEMBRE 2020 6

Som El Campello Nuestro Periódico

Som El Campello
uAvanza el trabajo administrativo que desemboca-
rá en la entrega de ayudas directas a pequeños em-
presarios y autónomos de El Campello afectados 
por la crisis económica sobrevenida de la pandemia 
sanitaria del COVID-19. Los técnicos de la conce-
jalía de Fomento Económico y Comercio que dirige 
Maricarmen Alemañ (PP), ya han dado el visto bue-
no a las primeras 190 solicitudes de subvenciones 
de 1.000 y 750 euros. Ahora arranca el periodo de 
alegaciones, y tras presentar la documentación que 
se requiera en cada caso, todos ellos recibirán el 
dinero.
El listado de solicitudes admitidas ya está colgado 
en la web municipal, así como el de casos recha-
zados por no cumplir los requisitos y las más de 
medio centenar de peticiones que adolecen de al-
gún defecto de forma subsanable. Todas las solici-
tudes que tengan requerimiento, una vez recibido 
el mismo, deberán presentar la documentación en 
la Sede Electrónica de la Web del Ayuntamiento de 
El Campello, en MIS EXPEDIENTES, en el “exp. 
4548/2020, aportar documentación”. La concejala 
Maricarmen Alemañ comenta que aunque alguien 
pueda pensar que el proceso es largo y tedioso, “de-
bemos tener en cuenta que el Ayuntamiento debe 
ser garantista al máximo nivel, dado que estamos 

trabajando con dinero público y todo debe estar bien 
regulado y justificado”. Como se anunció, la previ-
sión es entregar las ayudas directas antes de que 
finalice el año. Las ayudas están pensadas para 
paliar, en la medida de lo posible, los efectos de la 
crisis económica sobrevenida por la pandemia sa-
nitaria del COVID-19. El Consistorio dispone para 
tal cometido de una partida de 765.000 euros. Es-
tas subvenciones son compatibles con otras que los 
interesados hayan podido solicitar y recibir de  ad-
ministraciones distintas a la local. Microempresas, 
pequeñas empresas y autónomos tienen derecho 
a recibir entre 750 y 1.000 euros de ayuda directa. 
El alcalde Juanjo Berenguer y la concejala recuer-
dan que son subvenciones directas y extraordinarias 
para hacer frente a los efectos que la pandemia sa-
nitaria ha desencadenado en la economía local. La 
finalidad es “proteger el interés general, actuando 
directamente sobre las personas físicas y jurídicas 
más afectadas para afrontar la situación”. Se han 
dispuesto ayudas de 1.000 euros para aquellos que 
hayan visto suspendida la actividad como conse-
cuencia del estado de alarma, y de 750 euros para 
quienes han mantenido la actividad pero han visto 
reducida la facturación en al menos un 75% respec-
to del promedio facturado en el semestre anterior a 
la declaración del estado de alarma.

Som El Campello
u Los espacios públicos del 
municipio de El Campello, y el 
de la mayoría de ciudades es-
pañolas sufren de una carencia 
de  espacios públicos dedica-
dos a mujeres ilustres.   Por 
ello, desde la agrupación de 
Esquerra Unida de El Campello 
instarán al Ayuntamiento local 
a través de una moción a que 
emprenda una campaña  de re-
cogida de propuestas de muje-
res ilustres, tanto locales como 
foráneas, con el fin de elaborar 
un listado de nombres femeni-
nos para nombrar nuestros es-
pacios públicos. 
La intención de la agrupación 
de  izquierdas es que las nue-
vas calles, plazas, avenidas, 
espacios verdes o cualquier 
otra infraestructura que se de-
sarrolle en nuestro municipio a 
partir de ahora tengan mayo-
ritariamente nombres de mu-
jeres, hasta alcanzar una tasa 
similar a la masculina o dicho 
de otro modo, lograr un calleje-
ro igualitario. 

“Análisis del callejero de El 
Campello” de Carlos Buesto
  Se ha invisibilizado a la 

mujer en la ciencia, en el 
campo, en la literatura…a la 
mujer en la Historia en ge-
neral. Y esto se ve reflejado, 
incluso en el homenaje que 
se hacen a las personas ilus-
tres poniendo sus nombres a 
las calles, como ha puesto 
de manifiesto   Carlos Bue-
so Alcalá, historiador y ve-
cino de El Campello en las 
conclusiones de su trabajo 
“Análisis de género del calle-
jero de El Campello”. 
Bueso explica que nuestro 
callejero se compone de un 
total de 118 vías o plazas cu-
yos nombres se basan en 
nombres propios personales 
distribuyéndose de la siguien-
te manera: 111 nombres mas-
culinos (94%) frente a 7 que 
reconocen figuras femeninas 
(6%). Además, cuando anali-
za la distribución atributiva de 
las mujeres encontramos que 
de las 7 calles, al menos 5 se 
refieren a vírgenes y santas. 
En contraposición, los artistas 
masculinos ocupan un 37%, 
los personajes históricos un 
25%, y los alcaldes del munici-
pio y santos religiosos un 15% 
ambos cada uno.  

Esquerra Unida de El Campello presenta un 
moción contra la invisibilación de las mujeres
en los espacios públicos de El Campello

Faltan mujeres en el callejero campellero

El Ayuntamiento da el visto bueno a las primeras 200 ayudas directas 
a empresarios y autónomos afectados por la crisis del COVID

Campaña de desratización en El Campello
Som El Campello
u Como viene siendo habitual en 
esta época del año, la concejalía 
de Salud Pública que dirige Rafa 
Galvañ (PP), ha activado una 
nueva oleada de la campaña de 
desratización del municipio, con 
acciones que se sucederán en 
todas las áreas urbanas (centro, 
Muchavista y zona Norte), que 
desde hace días lleva adelante 
la firma Lokímica. La acción se 
enmarca el necesario control de 
plagas de ratas y ratones, con la 
utilización de productos específi-
cos que acaban con los moles-
tos roedores. El tratamiento de 
desratización tiene como objetivo 
aplicar técnicas de saneamiento 
para la exterminación de roedo-
res “comensales”: rata gris, rata 
negra y ratón casero.Un operario trabajando en la nueva campaña de desratización
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Perros en Adopción

Ocho

Soy Ocho, un Pointer In-
glés con diez años.  
Soy rescatado de 
un cazador que 
me quería dis-
parar así que la 
gente me da mie-
do pero me gusta 
mucho las caricias y 
con todos los perros me llevo 
fenomenal.
Contacto: El Rey de la Casa, 
telf. 677 440 471

La La

Budy

Soy Budy, un cruce gran-
de con dos años y pico.  
Soy un perro fuerte y ju-
guetón.  Me 
llevo bien 
con perros 
y personas.  
Preciso a 
alguien que 
me gustaría 
adiestrar.
Contacto: BARC  - telf 
Beatrice 660 55 53 25

Kira y Bruno

Soy La La, una 
hembra cruce 
Podenco  con 
seis años y me-
dio.  Soy muy 
tímida pero cari-
ñosa con la gente 
que conozca y me lle-
va bien con la mayoría de los 
perros.  Prefiero estar fuera 
mientras no estés en casa.
Contacto: El Rey de la Casa, 
telf. 677 440 471

Som El Campello Nuestro Periódico

Enzo

Soy Enzo, un Poden-
co Andaluz con 15 
meses.  Soy muy ale-
gre y me lleva bien 
con todos los 
perros y per-
sonas igual.  
Tengo po-
nerme un 
poco de peso 
ya está.
Contacto: BARC
telf. 699 822 027

Duke

Soy Duke, un cruce Mas-
tín con un año.  Soy muy 
simpático tanto con los 
perros como con las per-
sonas.  Cuando me res-
cataron, hace poco, no-

taron que tengo un 
problema con la 
mandíbula pero 
lo están arre-
glando.

Contacto: BARC, 
telf. 699 822 027

Somos Kira y Bruno, hermanos con doce años y medio.  
Quisiéramos jubilarnos en una casa de verdad.  Somos muy 
fáciles de complacer y no precisamos mucho ejercicio tam-
poco. Contacto: El Rey de la Casa, telf. 677 440 471

Todos los perros están castrados/esterilizadas, con micro 
chip y tienen las vacunas al día
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Firme apuesta por el voluntariado medioambiental ante el reto 2021

Som El Campello
uLa concejalía de Medioam-
biente, dirigida por el edil Ju-
lio Oca (Cs), ha reafirmado su 

compromiso de colaboración 
con el voluntariado medioam-
biental de El Campello, tras 
una reunión mantenida esta 

semana con las coordinadoras 
de este equipo altruista, en la 
que se expuso la necesidad de 
reforzarlo y dotarlo de medios, 
para hacer frente a los retos 
medioambientales a los que se 
enfrenta nuestro municipio en 
los próximos años. 
El Real Decreto 293/2018, de 18 
de mayo, aprobado por el Go-
bierno, marca como fecha límite 
el 1 de enero de 2021 para eli-
minar por completo las bolsas de 
plástico. Desde este momento, 
sólo se podrán utilizar bolsas li-
geras y envases si son compos-
tables, es decir, si pueden tra-
tarse como residuos biológicos, 
de forma similar a los restos de 
comida. “Se trata de un proceso 
de biodegradación en el que par-
ticipa la acción humana, acortan-
do así los plazos que marca la 

naturaleza”, explican desde la 
concejalía.
De esta manera, Nathalie Algisi 
y Luisa Álvarez, que encabe-
zan el equipo de voluntariado 
medioambiental de El Campello 
desde hace más de dos años, 
coordinarán y participarán de 
forma activa en todas las accio-
nes de concienciación medioam-
biental que la concejalía prepara 
ya para su inminente puesta en 
marcha.
Para ello, la concejalía dotará 
a los voluntarios del equipo y 
medios necesarios para poder 
llevar a cabo su labor de con-
cienciación y sensibilización que 
irá dirigida a todos los colectivos 
y tejido asociativo de El Campe-
llo. Además, colegios, comercios 
y hostelería serán objetivos de 
sensibilización medioambiental 

para la adecuada implantación 
de estas medidas de desarrollo 
sostenible.
Por este motivo, desde la conce-
jalía ya se trabaja en la puesta 
en marcha de diversas acciones, 
campañas de concienciación 
medioambiental y de refuerzo 
del voluntariado que, ahora más 
que nunca, se erige en una pie-
za clave y necesaria para poder 
implementar y cumplir en plazo y 
forma adecuado los objetivos de 
desarrollo sostenible. 
Para formar parte del equipo de 
voluntariado medioambiental tan 
sólo has de contactar con la con-
cejalía de Medioambiente, a tra-
vés del siguiente e-mail     http://
elcampello.es/medioambiente.
elcampello@elcampello.org o 
número de teléfono  965 63 72 
00 (Extensión 2426). 

Som El Campello
u Las concejalías de Servicios, 
Medioambiente y Mercado, di-
rigidas por los ediles Julio Oca 
(Cs) y Javier Martín (Cs) infor-
man que, el mercadillo municipal 
incorporará a partir del próximo 
miércoles 25 de noviembre, 16 
nuevos contenedores para la 
recogida selectiva de residuos y 
así lograr materializar el proyecto 
“Mercado Municipal Sostenible”.
“Mercado Municipal Sostenible”, 
es una iniciativa a través de la 
cual las referidas concejalías po-
nen en valor su continua apues-
ta por una gestión de desechos 
respetuosa al máximo con el 

medioambiente, cumpliendo así 
con las normativas europeas de 
reciclaje cuyos objetivos pasan 
por el que al menos el 50% de la 
basura que entra en la planta de 
tratamiento sea recuperada.
En este sentido, el edil de Ser-
vicios ha querido destacar que 
“las cifras anuales 2019 sobre la 
recogida de residuos orgánicos 
indican que, de los 52 municipios 
que conformamos el Consorcio, 
El Campello está a la cabeza 
en la recogida de material orgá-
nico, aportando el 60% de toda 
la basura orgánica que entra en 
la planta de tratamiento. Un dato 
que nos hace sentir muy orgullo-
sos; pero no hay que relajarse, 
debemos seguir apostando por 
el reciclaje en origen”, ha mani-
festado el concejal.

10 t para el reciclaje
De esta manera, y a partir del 
citado día, los titulares de los 
puestos habrán de depositar 
los residuos de forma selectiva. 

Para ello, la concejalía pondrá 
a su disposición 16 nuevos con-
tenedores, 4 para el desecho 
de basura orgánica, 6 para el 
de papel y cartón y otros 6 para 
depositar envases y plásticos. 
Así, las aproximadamente 10 
toneladas de residuos recogidas 
habitualmente cada día de mer-
cadillo podrán ser tratadas con-
venientemente para su posterior 
recuperación.
Hoy mismo, se realizaba una pri-
mera prueba piloto, en la que se 
ha valorado la viabilidad de la re-
cogida de residuos orgánicos en 
el contenedor marrón, cuya boca 
de entrada posee unas dimen-
siones muy reducidas, lo que 
podía representar una dificultad 
a los comerciantes, a la hora de 
desechar los residuos. “Se tra-
ta de facilitarles el trabajo, que 
entiendan esta iniciativa desde 
el punto de vista del beneficio y 
no como una carga o un trabajo 
añadido a sus quehaceres”, ha 
explicado el edil de Mercado, Ja-

vier Martín (Cs).
Para lograr la implicación de to-
dos los comerciantes, la conce-
jalía de Servicios, con la colabo-
ración de la de Medioambiente y 
Mercado, pone en marcha des-
de hoy una campaña informativa 
a través de la cual dará a cono-
cer a todos los vendedores los 
beneficios del reciclaje, así como 

la adecuada forma de proceder 
para que éste sea efectivo.
Para ello, una educadora 
medioambiental, personal de la 
concejalía de Mercado y Ven-
ta Ambulante y los voluntarios 
de Medioambiente, recorrerán 
puesto a puesto todo el merca-
dillo, para ayudar a los vendedo-
res y resolver todas sus dudas.

Reunión para impulsar el voluntariado medioambiental

“mercado municipal sostenible”, la apuesta de servicios para incrementar la tasa de reciclaje

Un usuario del quinto contenedor para materia orgánica

“De los 52 municipios 
que conforman el Con-
sorcio, sólo El Campello 
aporta el 60% de recogi-
da de residuo orgánico”



Som El Campello
u El mundo de los artículos personali-
zados ofrece un abanico infinito de po-
sibilidades que te ayudarán a realizar 
la mejor elección a la hora de hacer 
un regalo, tener un detalle con alguien 
o simplemente darte un capricho a ti 
mismo. “La Casita de Erica” se ha con-
vertido con el paso de los años en todo 
un referente dentro de este sector, 
capaz de lograr el acabado perfecto y 
más personal para cada cliente.
Llega la navidad y con ella las ilusio-
nes de los más peques. Este año será 
totalmente diferente al resto pero ten-
dremos que intentar que no pierdan la 
ilusión y por ello no pueden faltar las 
bolas navideñas personalizadas, así 
como gorros, gnomos y demás objetos 
característicos de estas fechas con un 
toque muy íntimo y personal. También 
es buena época para ir pensando en 
regalos o detalles para profesores, 
ideales para despedir esta primera 
parte de curso con un bonito agrade-
cimiento.
Especialista en bordados, vinilos y 
sublimación. Echa un vistazo a su ca-
tálogo en redes sociales y no dudes 
en realizar cualquier consulta para en-
contrar la elección perfecta. Durante 
la pandemia, mostró su lado más soli-
dario con la confección y donación de 
mascarillas, y ahora puedes conseguir 
la tuya personalizada de la temática 

que más te guste.
También realiza detalles para even-
tos, personaliza artículos para bebés y 
todo aquello que te puedas imaginar. 
Erica ha ido construyendo poco a poco 
su ‘casita’ hasta convertirla en un rin-
cón donde acuden personas de todo el 
país para realizarle encargos. Puedes 
hacer el tuyo a través de Whatsapp 
(655 44 31 52) o acudir físicamente 
a la Urbanización Alkabir, Villa 18, 1ª 
Fase.

 La casita de Erica

Descubre los mejores 
regalos personalizados 
para estas Navidades

Bolas navideñas personalizadas que son ya todo un clásico en estas fechas

El mundo de los artículos 
personalizados ofrece un 
abanico infinito de posibilida-
des que te ayudarán a realizar 
la mejor elección a la hora de 
hacer un regalo
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Yurena Buades
u Este mes de Noviem-
bre,  Salón Paradise está de 
Aniversario. Aunque Yurena 
Buades lleva en este nego-
cio, aquí en la zona, 11 años, 
desde el 11 de noviembre del 
año pasado emprendió una 
nueva aventura como geren-
te del Salón transformándolo 
por completo, con un nuevo 
estilo, cambiando totalmen-
te su concepto y hambiente, 
apostando por lo natural y 
nueva cosmética orgánica 
tan demandada en los últi-
mos años estando siempre 
actualizándonos con la moda.
Simpre ofreciendo facilidades 
a nuestros clientes, pero este 
mes tan especial lo haremos 
aún más si cabe. Ven y disfru-
ta de nuestras promociones 
en tratamientos estéticos y de 
peluquería. Todas las clientas 
y clientes son especiales para 
nosotros y tendrán su sorpre-
sa y regalo en cada servicio.
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Óptica Cristina Lledó
u Lentes de contacto, graduación y audífonos. Trabajan con las mejores marcas. De cara 
a este otoño y la llegada del invierno, tienen muchas novedades que tienes que descubrir 
por ti mismo. Cuida tu salud visual y ponla en las mejores manos. Ofrecen el trato más 
profesional avalado por varios años de experiencia en el sector.

Consejos para cuidar los oídos con la llegada del frío
uCon la llegada del invierno comienza la temporada de catarros, gripe y enfriamientos. Los 
oídos es una de las partes del cuerpo que más hay que cuidar cuando bajan las temperatu-
ras para evitar la aparición de otitis.
Los niños y las personas mayores son más propensos a sufrir otitis. Hay que llevar una 
buena alimentación y hábitos de vida saludable, evitar la exposición al humo del tabaco y los 
cambios bruscos de temperatura, e ir lo suficientemente abrigados. Los oídos los podemos 
proteger con unas orejeras o un gorro de lana lo suficientemente grande.
También otra cosa importante es que los oídos no permanezcan mojados. Cuando se mo-
jen, en la ducha, hay que secarlos.
Revisar la audición al inicio de la época inver-
nal no está de más.
Y si notamos inflamación en el oido podemos 
probar a aplicar una bolsa de agua caliente ex-
terna para que remita, pero lo más importante 
es no automedicarse. Y si notan cualquier otra 
situación no duden en ir a su especialista para 
que le pongan un tratamiento.
Audioprotesistas, Violeta Jacobo

Som El Campello
u Los concejales de Fiestas, Tradicio-
nes y Eventos del Ayuntamiento de El 
Campello, Cristian Palomares y Mari-
sa Navarro (ambos del PP), estudian 
diversas posibilidades para mantener 
viva la Navidad en el pueblo pese a la 
pandemia sanitaria provocada por el 
COVID-19. 

La obligación y necesidad de anu-
lar la tradicional Cabalgata de Reyes 
y otros actos por los que siempre ha 
destacado el municipio, como el car-
tero real, la presencia física de Papa 
Noel en diferentes puntos del término 
municipal, la entrega de regalos, el 
tardeo, competiciones deportivas, cur-
sos de decoración, fin de año familiar, 
talleres infantiles o la gran carpa con 
fiesta de Nochevieja con cotillón, entre 
otros, motivan al Ayuntamiento a idear 
fórmulas que permitan que los más 
pequeños de la casa sientan que esta-
mos en Navidad.
Además de mantener la iluminación 
de calles y plazas (cuyo montaje ya 
ha comenzado), en estos momentos 
se estudian diversas propuestas, que 
incluirían actividades al aire libre en 
un espacio público lo suficientemente 
grande como para que todos manten-
gan sin dificultades el distanciamiento 
social. En ese recinto se sucederían 
“acontecimientos” relacionados con 
las entrañables fiestas y los persona-
jes que tanta ilusión despiertan en los 
niños y niñas.
“En El Campello habrá Navidad este 
año”, aseveran los dos concejales. 
“Será algo diferente, pero seguro que 
tendremos Navidad en la calle”.

El Campello estudia fórmulas para mantener 
viva la Navidad pese a la pandemia



Cultura
NOVIEMBRE 2020 13

 

Som El Campello Nuestro Periódico

El 90% de los jóvenes de El Campello que se matricularon en el programa 
JOOP superan con éxito los 9 meses del programa formativo

Som El Campello
uCofinanciado por el Fondo 
Social Europeo y el IVAJ, la con-
cejalía de Juventud del Ayun-
tamiento de El Campello que 
dirige Cristian Palomares (PP), 
dio por finalizado el curso “Jove 
Oportunitat” el pasado jueves, 
deseando el mejor de los futu-
ros a todos y todas en la nueva 
faceta que se abre en sus vidas, 

motivados para retomar sus es-
tudios o encaminar sus pasos 
hacia la formación profesional.
El programa JOOP ofrece una 
oportunidad para que nuestros 
jóvenes puedan desarrollar sus 
habilidades y logren sus objeti-
vos académicos. El curso arran-
có con normalidad el febrero 
pasado, pero con la pandemia 
sanitaria en marzo no fue posi-

ble continuar las actividades de 
forma presencial. Ha sido, por 
tanto, un doble esfuerzo que 
han superado con creces y les 
ha llevado al éxito.
La captación de jóvenes para 
realizar el programa comenzó 
en febrero de 2020, tras varias 
reuniones con los departamen-
tos de Orientación de los insti-
tutos de educación secundaria 

y colegio Salesianos, así como 
con las áreas municipales de 
Educación y Bienestar social. 
Comenzó un grupo de 15 jóve-
nes, en su mayoría desmotiva-
dos ante el sistema educativo 
actual, que algunos ya habían 
abandonado, permaneciendo 
en casa sin alternativa ninguna.
El programa ha finalizado con 
los mejores resultados ima-
ginables: el 90% de los y las 
participantes, gracias a la acti-
tud conseguida y demostrada, 
se encuentran ya matriculados 
en un ciclo formativo o han 
realizado con éxito los exáme-
nes de preparación a la ESO. 
Y esto pese a tener un con-
vulso 2020. Los organizadores 
califican de “muy importante” la 
figura de la coach, la piedra an-
gular del programa que ha he-

cho de agente de socialización, 
siendo el referente para los y las 
jóvenes participantes, en una 
experiencia que será vital para 
su cambio de vida. Y lo ha he-
cho a través de la motivación y 
la insistencia, no perdiendo el 
contacto con ninguno durante 
los meses de confinamiento, 
animándoles en estos tiempos 
difíciles a continuar, convirtién-
dose en un ejemplo a seguir.

lTras nueve meses de formación intensiva para coger el tren de la 
segunda oportunidad que se les ofrecía, el 90% de los jóvenes de 
16 a 21 años matriculados el pasado febrero en el programa JOOP 
han finalizado el ciclo con éxito.

Som El Campello
uEl pasado 14 de noviem-
bre se celebró el tradicional 
concierto de Santa Cecilia, en 
el que la Associació Musical 
L’Avanç volvió a impactar con 
sus magníficas interpretacio-

nes de piezas del siglo XVII. El 
acto, al que acudieron autorida-
des locales, sirvió de bienveni-
da a cuatro nuevos educandos 
que se incorporan a partir de 
ahora a la banda.
Bajo la dirección de Luis Se-

guí, se interpretó una selección 
de piezas idóneas para apre-
ciar con detalle los distintos 
instrumentos que componen la 
banda en las familias de made-
ra, metal y percusión.
La agrupación de vientos y per-

cusión crea una sororidad muy 
particular, rica en contrastes y 
diferente a otras formaciones 
de cuerda o voz. Es la forma 
habitual en que la banda in-
terpretamos la música, con 
las familias de viento madera, 

viento metal y percusión so-
nando conjuntamente. Ayer 
tuvimos ocasión de disfrutar 
de una audición de las familias 
instrumentales por separado, 
pudiendo apreciar el sonido ca-
racterístico de cada grupo.

Cuatro educandos se incorporan a la banda de la Associació Musical L’Avanç con el concierto de Santa Cecilia

Concierto de Santa Cecilia en el que L’Avanç incorporó 4 nuevos educandos

Jóvenes participantes del programa JOOP junto al edil de juventud Cristian Palomares

Jóvenes participantes del programa JOOP junto al edil de 
juventud Cristian Palomares

El programa JOOP ofre-
ce una oportunidad para 
que nuestros jóvenes 
puedan desarrollar sus 
habilidades y logren sus 
objetivos académicos.

Local
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Som El Campello
uDivulgar y promocionar el 
entorno natural de El Campello 
como escenario idóneo para la 
celebración de eventos deporti-
vos durante todo el año, sobre 
todo en las disciplinas vincula-
das a la playa y el mar. Ese es 
el objetivo del convenio que ha 
suscrito el Ayuntamiento con 
la Asociación para la Promo-
ción del Turismo Deportivo de 
Alicante, que se compromete 
a crear y fomentar un clúster 
de turismo deportivo en el que 
se integren e interactúen los 
agentes públicos y privados del 
sector del turismo y el deporte. 
El convenio, con una vigencia 
inicial de un año, ha sido sus-
crito por el alcalde Juanjo Be-
renguer y el presidente de la 
Asociación, Francisco Fresno 
Llopis. La iniciativa, que impli-
ca de forma directa a las con-
cejalías de Deportes y Turismo 
del Ayuntamiento, dirigidas por 
Cristian Palomares y Marisa 
Navarro (ambos del PP), plan-
tea promocionar el municipio a 
través de muy diversas vías o 
canales, incluyendo la capta-
ción de competiciones y organi-

zación de cursos, conferencias 
y congresos con participación 
de expertos en la materia.
Se considera “clave” promover 
la creación de una estructura 
que de soporte a la captación 
de eventos y competiciones 
nacionales e internacionales, 
objetivo que entronca absolu-
tamente con la estrategia del 
Ayuntamiento de impulsar el 
desarrollo socio-económico 
de la ciudad promocionándo-
la como destino turístico y de 
estancia y su desestacionali-
zación a lo largo del año, favo-
reciendo la dinamización de la 
economía. El primer paso de 
la Asociación será la puesta en 
marcha de acciones de difusión 
de la ciudad de El Campello 
dentro de su ámbito de actua-
ción y sus canales de comuni-
cación. Se pone a disposición 
de este cometido instalaciones 
y espacios públicos.
Ambas partes se comprome-
ten a convertir El Campello en 
un destino de referencia en el 
sector del turismo deportivo, en 
especial en las modalidades 
deportivas relacionadas con la 
playa y el deporte náutico.

El Campello se lanza a promocionar el turismo 
deportivo en todo su entorno natural

Som El Campello
u En el número 4 de la calle 
Germaníes de El Campello, a 
pie de calle, ha establecido su 
sede la Asociación Alicantina de 
Familias Numerosas (ASAFAN), 
estratégicamente situada para 
dar cobertura a las comarcas 
de L’Alacantí y La Marina Baixa, 
donde se localizan cientos de 
potenciales usuarios de sus 
servicios, fundamentalmente 
asesoramiento legal, formación, 
información de descuentos ofi-
ciales, tramitación de becas y 
desarrollo de actividades cultu-
rales y de ocio. Una representa-
ción del Ayuntamiento, integrada 
por el alcalde Juanjo Berenguer, 
la concejala de Bienestar Social 
Mercé Pairó (Cs), y la teniente 
de alcalde Lourdes Llopis (PP), 
han visitado hoy las instalacio-
nes para dar la bienvenida oficial 
al colectivo y ofrecer la colabora-

ción del Ayuntamiento en el de-
sarrollo de su actividad.
Realmente, ASAFAN llegó a El 
Campello el pasado marzo, aun-
que su actividad se interrumpió 
por la pandemia sanitaria y el 
confinamiento. Cuando fue posi-
ble reanudar el trabajo, comenzó 
realmente el trabajo de expan-
sión y atención a familias nume-
rosas, labor de la que en esta 
zona se encarga personalmente 
María Eyssartier, con asistencia 
presencial los viernes de 10 a 13 
horas, en el correo electrónico 
elcampello@asafan.org o el te-
léfono 675953182.
En la visita de hoy estaba pre-
sente también el coordinador de 
la Asociación a nivel provincial, 
Benito Zuazu, que ha explicado a 
las autoridades locales la proble-
mática que afecta normalmente 
a las familias numerosas, agudi-
zada en estos tiempos de crisis 

sanitaria y económica. Reciben 
apoyo de organismos públicos, 
como la Diputación Provincial y 
diferentes ayuntamientos.
Haciendo honor a su eslogan 
(”Una suma que hace fuerza”) el 
colectivo se organiza para plan-
tear reivindicaciones a las admi-
nistraciones públicas, y canali-
zan situaciones especiales hacia 
los servicios sociales municipa-
les. La concejala Mercé Pairó se 
ha comprometido hoy a facilitar 
ese trabajo, y les ha invitado a 
hacer uso de los servicios jurí-
dicos que su concejalía dispone 
para apoyo a familias y personas 
en situación de vulnerabilidad.
El alcalde Juanjo Berenguer, por 
su parte, ha elogiado la labor de 
ASAFAN, que ha calificado de 
“importante, sobre todo en los 
tiempos que corren”, y ha ga-
rantizado el apoyo institucional a 
sus iniciativas.

Som El Campello
u A solicitud del PSOE y con-
cejales de otros grupos que no 
conocían las dependencias, la 
Corporación Municipal de El 
Campello ha realizado hoy una 
visita al complejo deportivo que 
integran la piscina municipal e 
instalaciones anexas. Han par-
ticipado en la visita ediles de 
PP, Cs, Vox, PSOE, Podem y 
EU, que han recorrido interior y 
exterior del complejo mientras 
el propio alcalde, Juanjo Beren-
guer, explicaba algunas de sus 
características.
Se trata de un ambicioso pro-
yecto que a pesar de llevar años 
construido todavía no ha podido 
abrirse al público por diferentes 

problemas jurídicos, aunque su 
estado de conservación es óp-
timo. La calidad de la construc-
ción está fuera de toda duda, 
así como de los servicios que 
prestarán las diferentes depen-
dencias, entre las que destacan 
las propias piscinas cubiertas 
(con zona de acceso de disca-
pacitados), área de spa, sauna, 
salas fitness, sala de fisio, sala 
de musculación, vestuarios, pis-
tas de pádel y tenis, campa de 
futbol sala y baloncesto. Se com-
pletan las instalaciones con zona 
de cafetería, guardería y servicio 
médico. 
Sorprende la luminosidad del 
complejo, que se consigue con 
amplios ventanales y claraboyas 

para captar el máximo de luz na-
tural. Los vasos de las piscinas 
no están enterrados, sino a la 
vista, lo que permitirá localizar 
con facilidad filtraciones y ave-
rías, y simplifica mucho el man-
tenimiento, según señalan los 
técnicos.
 Como ya avanzaron en 
su día el propio alcalde y el con-
cejal de Deportes, Cristian Palo-
mares (PP), aunque la crisis sa-
nitaria ha frenado el avance de 
las gestiones para su puesta en 
funcionamiento y disfrute del pú-
blico, el objetivo es tener “todo” 
dispuesto para que cuando fina-
lícela pandemia salga de forma 
inmediata a licitación la explota-
ción del complejo deportivo.

Visita institucional a las piscinas cubiertas y el complejo deportivo anexo

Visita de la corporación municipal a la instalación deportiva

Firma del convenio para promocionar el tursimo deportivo

La Asociación Alicantina de Familias Numerosas 
abre sede en El Campello para dar cobertura a las 
comarcas de L’Alacantí y La Marina Baixa

ASAFAN ya cuenta con una sede en el municipio de El Campello
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Club Náutico Campello

Los Optimist B del CNC cierran la temporada en 
el XI Trofeo Autonómico Dehesa de Campoamor

El Club Náutico Campello ha estado representado en el campeonato autonómico de Optimist B con cuatro regatistas

Som El Campello
u Las aguas de la costa orio-
lana acogió los días 24 y 25 de 
octubre el Campeonato Autonó-
mico para la clase de Optimist 
B. Un total de 98 embarcacio-
nes inscritas procedentes de 
14 clubs de todo el territorio 

valenciano, entre los que se en-
contraban las cuatro regatistas 
campelleras.
El Club Náutico Dehesa de 
Campoamor acogía esta prue-
ba este pasado fin de sema-
na. Un campeonato que ha 
supuesto la vuelta a la com-

petición de la clase B de vela 
infantil valenciana, así como el 
fin de esta atípica temporada 
2019-2020 marcada por las 
consecuencias derivadas de 
la pandemia que actualmente 
estamos sufriendo. Además, 
dicha prueba suponía el inicio 

de la Copa Autonómica 2021.
Bajo unas estrictas medidas 
de seguridad sanitarias, la cos-
ta oriolana albergó los días de 
competición con unas buenas 
condiciones que han favorecido 
el desarrollo de la regata. Las 
condiciones metereológicas 
ayudaron a cumplir el programa 
previsto.
Los 98 regatistas completaron 
un total de seis pruebas, tres 
por cada jornada, para luchar 
por el título autonómico.
La Sección de Vela Infantil del 
CNC completaba una bue-
na participación. En concreto, 
Adriana Camuñas finalizaba 
su paso por esta prueba en el 
puesto 44º de la Clasificación 
General y un total de 189 pun-
tos. La campellera Victoria Rosi 
hacía lo propio finalizando 51º 
de la General y 209 puntos tota-
les. Por su parte, en el  63º Can-
dela Pérez cerraba su paso con 
278 puntos. Mientras que Car-
men Berruezo terminaba como 

88º de la General y 409 puntos 
totales.
Por lo que respecta a la Clasi-
ficación General en féminas, 
Marta Ferrando (RCNV) doble 
campeona en las categorías 
Sub11 y Sub16, seguidas de 
Elena Pérez y Begoña Pérez 
(CNJ). 
En modalidad masculina, el 
regatista Ramón de la serna 
(CNSP) se alzaba con el tí-
tulo de campeón autonómico 
en Sub16M. Seguido del orio-
lano Pablo Sánchez (CNDC) 
mientras que el bronce se fue 
a Calp de la mano de Hugo 
Wijin, que también se alzaba 
con el oro en Sub11M. Com-
pletaban el pódium de Sub11 
Alejandro Valero e Ignacio 
Sánchez (RCRA).
Tras el reparto de los títulos au-
tonómicos la clase de Optimist 
B pone punto y final a esta atípi-
ca temporada con la esperanza 
de volver a normalidad en el ca-
lendario deportivo de 2021.

 Las buenas condiciones meteorológicas permitieron a la flota completar el programa de pruebas previsto
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Club Náutico Campello

Buena participación del Club Náutico 
Campello en el Open Optimist Altea 2020

Som El Campello
u La Sección de Vela Infantil del 
Club Náutico Campello acudió el 
pasado fin de semana al Open 
Optimist Altea 2020, segunda 
prueba del calendario autonó-
mico 2020-2021 para la clase 
Optimsit A, una regata que se ha 

convertido ya en un clásico del 
calendario de la vela infantil de la 
Comunitat Valenciana, con más 
de 20 años de historia.
La Sección de Vela Infantil del 
CNC concursó con cuatro rega-
tistas entre los más de 75 parti-
cipantes de la clase de Optimist 

A, bajo estricto protocolo de en-
trada y salida de los equipos de 
regatas, con accesos diferencia-
dos y siguiendo el listado de en-
tradas previsto para cada uno de 
los clubes participantes.
El sábado la flota se echó al 
agua con la intención de comple-

tar el programa previsto de seis 
pruebas. Finalmente, el escaso 
viento de Levante de apenas 
dos nudos de intensidad no per-
mitió la celebración de ninguna 
prueba, dejando la primera jor-
nada de competición en blanco.
Así las cosas, el Comité de Re-
gatas adelantó la señal de sali-
da de la segunda jornada a las 
11:00 horas. El día arrancó con 
un viento de suroeste de poca 
intensidad y oscilante, entre 3 y 
9 nudos, que fue subiendo con-
forme pasaba la mañana; por 
lo que finalmente la flota pudo 
estrenar el casillero y cerrar 
la jornada con cuatro pruebas 
completadas que validaron la 
competición.
Por lo que respecta a los resul-
tados de los regatistas de Opti-
miat A del CNC, Gonzalo Castillo 
finalizó  en el puesto 36º de la 
General, con 95 puntos; seguido 
de su compañero Pau Ravie, en 
el puesto 37º con 97 puntos.
El regatista campellero Nicolás 

Lissorgues terminó en el puesto 
48º con 123 puntos totales. Con 
los mismos puntos quedó Alonso 
Valls, en el puesto 49º.
Por lo que respecta a la clasifi-
cación general, el regatista del 
RCNV Carlos Espí se alzó con 
la primera plaza de la General, 
seguido del dianense Eduardo 
Reyes como segundo (primero 
en la categoría Sub13M) y ter-
cero el valenciano Guillem Ba-
laguer.
Tras esta segunda prueba del 
calendario deportivo de la vela 
infantil valenciana, el entrenador 
de Vela Infantil del CNC, Santi 
Boix, se muestra esperanzado 
en mejorar los resultados para 
las próximas competiciones. Por 
ello, los Optimist del CNC siguen 
entrenando tanto dentro como 
fuera del agua para preparar 
las siguientes citas autonómicas 
previstas, siempre pendientes 
de la evolución de la crisis sani-
taria para posibles cambios or-
ganizativos.

Som El Campello
u Nadia Felipe y Ainoha Ca-
sanova se alzaban con la 
medalla de oro y plata, res-
pectivamente, en la categoría 
Absoluta Femenina – Peso 
Ligero. Además, José Antonio 
Lledó conquistaba el oro en 
Veteranos Masculino 50-59.
La Federació de Rem de la Co-
munitat Valenciana celebraba 
este pasado fin de semana el 
Campeonato Autonómico de 
Remoergómetro disputado en 
la ciudad de Alicante. El Cen-
tro de Tecnificación alicanti-
no fue el escenario escogido 
para la competición. Una cita 
que se desarrolló bajo un es-
tricto protocolo sanitario que 
permitió el desarrollo sin inci-
dencias de la competición.
Al autonómico se inscribie-
ron un total de 255 remeros 
procedentes de 13 clubes del 
territorio valenciano. Entre los 
que se encontraba la Sec-
ción de Remo del Club Náu-
tico Campello con 12 remeros 
campelleros.
El sábado 14 arrancaba la 
competición con las pruebas 

de Alevín, Infantil, Cadetes 
y Juveniles. En la prueba de 
la categoría cadete femeni-
no, Esther Llinares finalizaba 
en 8ª posición, seguida de 
su compañera de Club, Anna 
María Crocella en 9ª posición. 
Mientras que Sara Prucarea 
finalizaba la prueba en 24ª po-
sición de la cadetes féminas.  
En Juvenil femenino, Mar Gar-
cía cerraba su prueba como 
18ª de la categoría. Mientras 
que en la modalidad masculi-
na, el remero del CNC Jaime 
Arenas terminaba como 5º.
La jornada del domingo estuvo 
dedicada a las categorías de 
los remeros más experimen-
tados; con Senior y Veteranos 
en liza. El veterano José Anto-
nio Lledó completó una exce-
lente manga imponiéndose a 
sus rivales con un tiempo de 
03:26,80. Este buen resultado 
le valió la medalla de oro.
Respecto a la categoría ab-
soluta, en féminas, Nadia 
Felipe se alzaba con la me-
dalla de oro en la modalidad 
de peso ligero tras completar 
la prueba sobre un tiempo de 

07:36,20. Además, su compa-
ñera de Club, Ainoha Casano-
va le acompañó en el podio al 
quedar a pocos segundos del 
tiempo de Felipe; con un tiem-
po de 07:39,50 que le valió la 
medalla de plata. Por su par-
te, María Ángeles Purcarea 

terminaba en 4ª posición con 
un tiempo de 08:00,60.
En la modalidad masculina 
de la categoría reina, Arnau 
Planelles cerraba la competi-
ción en 4ª posición, seguido a 
poca distancia por el campe-
llero Sergi Planelles como 6º 

de dicha categoría.
Un campeonato que se cierra 
con un alto nivel de los reme-
ros y remeras participantes 
que se va superando año tras 
año y que demuestra el gran 
arraigo del remo en el deporte 
autonómico.

Dos oros y una plata para los remeros del CNC en el autonómico de Remoergómetro

 Los Optimist A del CNC: Nico Lissorgues, Pau Ravie, Alonso Valls y Carlos Castillo. / CNC

El remero Lledó durante su manga de veteranos
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Som El Campello
u El centro de alto rendimien-
to de tiro olímpico de las Ga-
bias (Granada) acogía el cam-
peonato de España de armas 
históricas de Avancarga.
Tras una fase de clasifica-
ción anterior que limitaba el 
número de participantes, el 
deportista de El Campello 
Mikel Cuartero, se proclama-
ba campeón de España en 
la modalidad de Lamarmora 
réplica (fusil militar de pistón 
a 50m).
El oro llegó en la primera jor-
nada de los campeonatos con 
bastante inestabilidad atmos-
férica. El día amaneció con 
frío, lluvia y viento con riesgo 
de afectar a la competitividad 

de los participantes.  
Además, nuestro deportista, 
consiguió con el equipo de 
la federación valenciana, dos 
medallas de plata en las cate-
gorías de Miguelete (fusil mi-
litar de chispa a 50m) y Pen-
silvania (fusil libre de chispa a 
50m). La expedición valencia-
na resultó una de las grandes 
triunfadoras de este campeo-
nato cosechando numerosas 
medallas tanto individuales 
como por equipos. 
Termina así la temporada 
para el deportista local cen-
trándose a partir de ahora en 
la disciplina olímpica de cara-
bina de aire comprimido que, 
en pocos meses, celebrará su 
gran prueba nacional.

Mikel Cuartero, Campeón de 
España en el Campeonato de 
Armas Históricas de Avancarga

Mikel Cuartero, campeón de España en el Campeonato de 
Armas Históricas de Avancarga

Aprobadas las subvenciones nominativas para entidades deportivas
Som El Campello
uEl Ayuntamiento de El Cam-
pello ha dado el visto bueno, 
con el voto a favor de PP y 
VOX, a diferentes convenios de 
colaboración entre la institución 
y entidades deportivas loca-
les, de acuerdo a la propuesta 
planteada por la concejalía de 
Deportes que dirige Cristian Pa-
lomares (PP), que compromete 
el reparto de subvenciones no-
minativas y directas correspon-
dientes a la anualidad para fo-
mentar la práctica deportiva en 
el municipio.
El acuerdo se suscribe con el 

Club de Bádminton El Campe-
llo (6.000 euros), Club Ciclista 
El Campello (3.500), Sociedad 
Recreativa y Cultural Casino de 
Campello-Baloncesto (6.000), 
Fundación Fútbol Base El 
Campello (27.500 euros), Club 
de Fútbol Sporting Campello 
(10.000), Club de Tenis El Cam-
pello (3.000), Club de Pilota Va-
lenciana El Campello (4.500) y 
Sociedad Deportiva Club Náuti-
co Campello, entidad a la que le 
corresponden 17.000 euros.
Estas subvenciones nominati-
vas tienen por objeto fomentar la 
práctica deportiva en El Campe-

llo en sus diferentes disciplinas, 
así como ayudar a los clubes en 
el desarrollo de su gestión. Son 
de especial interés en estos mo-
mentos tan críticos para todos, 
ya que las subvenciones sirven 
para financiar en parte su activi-
dad de todo el año. 
“Desde la concejalía de Deporte 
no podíamos olvidarnos de las 
entidades deportivas que tantas 
alegrías nos reportan a lo largo 
del año”, señala Cristian Pa-
lomares, que adelanta que en 
breve estará lista la resolución 
definitiva de subvenciones a de-
portistas con carácter individual.

La marcha nórdica llega a El Campello 
de la mano del Club Nordic Aliwalking

Som El Campello
uEl  Club Nordic Aliwalking.ha comezado este 
mes de noviembre su actividad en El Campello 
divulgando y practicando el Nordic Walking. Se 
trata de una modalidad deportiva para todos los 
públicos en caminar con la ayuda de dos bas-
tones especialmente diseñados para propulsar-
nos hacia adelante durante la marcha.
“El Nordic Walking es una modalidad deportiva 
muy terpaútica y nada lesiva, fortaleciendo tan-
to el cuerpo como la mente. Muy beneficiosa 
en todos los aspectos”, nos explica Patri Ripoll, 
coach e impulsora de esta actividad que se im-
partirá sobre todo en la Playa Muchavista del 
municipio.
Se trata de un club de Marcha Nórdica dirigido 
al bienestar y la salud, sin tintes de competi-
ción.  La Marcha Nórdica es una modalidad de-
portiva que está incluida tanto en la Federación 
Española de deportes de Montaña como en la 
Federación Española de Atletismo. 
Si deseas más información puedes solicitarla 
dirigiéndote al correo nordicaliwalking@gamil.
com o a través del  teléfono: 675 87 57 67.

lNace en El Campelo el Club 
Nordic Aliwalking que viene a 
presentarnos una modalidad 

deportiva muy originial, pero 
sobre todo muy beneficiosa para 
la salud de todos los aspectos.

Patri Ripoll, coach e impulsora de esta actividad
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Primer TTR de bádminton desde marzo

Som El Campello
uEl pasado domingo 15 de No-
viembre se disputó en El Cam-
pello el primer TTR absoluto/
sénior de bádminton desde la 
última competición celebrada en 
estas categorías en el mes de 
marzo. Un total de 96 jugadores 
participaron en la competición a 
lo largo del día, procedentes de 

diferentes federaciones de las 
provincias de Murcia, Albacete, 
Valencia y Alicante.
Por parte del club de El Cam-
pello participó la jugadora Ele-
na Payà en categoría absoluta 
(siendo ella sub15), con unos 
resultados extraordinarios: en 
grupo no accedió a la final in-
dividual tras perder contra la 

jugadora que finalmente ganó 
la competición, y en dobles 
mixto formando pareja con 
Óscar Quiñones (del club de 
Teulada) fueron los grandes 
triunfadores.

En categoría sénior:
-Loli López y María Poveda 
fueron campeonas en dobles 

A1-A2
-Juan Antonio López y Loli Ló-
pez fueron campeones en do-
bles mixto B1
-Luisa Micó y Joan Antoni Váz-
quez (del club San Fernando de 
Valencia) fueron terceros en do-
bles mixto C1
-Grace Margaret Canero y Ele-
na Díaz fueron subcampeonas 

en dobles D
-Paco Corrales y Ernesto Gar-
cía fueron subcampeones en 
dobles SV
-Paco Corrales y Grace Marga-
ret Canero fueron terceros en 
dobles mixto C2
-Elena García y Ernesto García 
fueron cuartos en dobles mixto 
C2

Som El Campello
u Este fin de semana se 
ha disputado en Santander 
el Campeonato de España 
sub15 de bádminton, aplazado 
hace unos meses debido a la 
pandemia. Con estrictas medi-
das sanitarias, sólo los jugado-
res con sus entrenadores pu-
dieron acudir a la cita, la más 
importante de la temporada, 
sólo deslucida por la ausencia 
de público.
La jugadora del club de bád-
minton El Campello Elena 
Payà fue la única represen-
tante campellera, y aunque no 
consiguió subir al pódium, los 
resultados muestran la lucha 

de esta gran jugadora.
En dobles femenino, con su 
compañera María Isabel Gil, 
del club de Aspe, cedieron 
contra las jugadoras número 6 
del ranking en cuartos de final. 
En individual, y tras pasar con 
gran éxito dos rondas, Elena 
perdió a 3 sets contra la anda-
luza María Ojeda, que no pudo 
hacer nada en la siguiente 
ronda contra la jugadora que 
finalmente fue campeona de 
España. Muy buen rendimien-
to de Elena, que poco a poco 
va cogiendo cada vez más 
confianza y buen juego tras 
el gran parón de estos últimos 
meses.

Buenas rendimiento de la campellera Elena Payá en el campeonato de España de bádminton

La jugadora del club de bádminton El Campello Elena Payà fue la única representante campellera

 El pasado domingo 15 de Noviembre se disputó en El Campello el primer TTR absoluto/ sénior de bádminton
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Mujer presenta su II campaña ¡Basta ya! 
contra la violencia machista

Som El Campello
uLa campaña, que este año 
pone el foco en el acoso que 
sufren las mujeres a través 
de las redes sociales, invadi-
rá nuestro espacio público y 
tendrá una amplia difusión a 
través de medios de comuni-
cación y redes sociales, desde 
mañana 17 de noviembre y 
hasta el próximo 14 de diciem-
bre, para que el grito ¡¡BASTA 
YA!! de El Campello contra la 
violencia machista llegue a 
toda la ciudadanía.
El acto de visibilización de la 
campaña ha contado con la 
presencia de la edil de Mujer 
e Igualdad, Mercé Pairó (Cs), 
el primer teniente alcalde y 
edil de Infraestructura Públi-
ca, Julio Oca (Cs) y la técnica 
responsable del área de Mujer. 
Todos ellos han coincidido en 
señalar que, en tiempos de 
Covid, aún hoy existe otra pan-

demia, desde los orígenes de 
la humanidad, que sólo afecta 
a las mujeres y contra la que 
hemos de luchar unidos: El 
machismo.
Para Mercé Pairó (Cs), “aun-
que esta pandemia está ahí y 
permanece en el tiempo, gra-
cias al marco jurídico nacional 
e internacional, a la asistencia 
integral que se ofrece a las 
víctimas desde las concejalías 
de Bienestar Social, a la segu-
ridad que ofrecen los cuerpos 
policiales y las campañas de 
prevención dirigidas a la ciu-
dadanía, lentamente, pero con 
paso firme, avanzamos en el 
camino de su erradicación”. 

¡¡BASTA YA!! INUNDA EL 
CAMPELLO
Para la máxima difusión del 
mensaje de esta campaña, la 
concejalía de Mujer e Igual-
dad, con la colaboración de la 

de Infraestructura Pública, ha 
situado 25 manos violetas de 
150 x 150 cm, en otras tantas 
farolas, ampliando su ¡¡BASTA 
YA!! desde la Zona Norte has-
ta la Sur de nuestro municipio, 
“para que todo el mundo escu-
che nuestra proclama”, ha afir-
mado Julio Oca (Cs).
Además, el edil de Infraestruc-
tura Pública manifestó “que el 
mejor de los provechos que se 
le pueda sacar a los elemen-
tos urbanos de una ciudad, es 
ponerlos al servicio de cual-
quier acción divulgativa que 
nos permita avanzar hacia una 
sociedad justa e igualitaria, en 
este caso, en contra de la vio-
lencia machista”. En este sen-
tido, quiso destacar la colabo-
ración del CNC (Club Náutico 
El Campello) que ha puesto 
a disposición de la concejalía 
de Mujer e Igualdad su propia 
infraestructura para la difusión 

del mensaje de concienciación 
y repulsa.
Por este motivo, la campaña, 
además estará presente en 
1000 papeleras y 100 con-
tenedores que mostrarán el 
lema “Tira aquí el machismo”; 
10 mupis y en 100 comercios 
de la localidad que, gracias a 
la colaboración de la conceja-
lía de Comercio, dirigida por 
Mª Carmen Alemany (PP), han 
puesto a disposición de la lu-
cha contra la violencia machis-
ta sus escaparates. En ellos, 
un cartel con un código QR 
nos ampliará información para 
detectar las señales de acoso 
a las mujeres, a través de las 
redes sociales.
Además de la tradicional pan-
carta conmemorativa del 25N 
que colgará del balcón del 
Ayuntamiento, este año, como 
novedad, desde el ático del 
Centro Social “El Barranquet”, 
que acoge a la concejalía de 
Mujer e Igualdad, penderá una 
lona de 6 x 4 m que mostra-
rá nuestra mano violeta y los 
teléfonos de asistencia a las 
víctimas de esta violencia.

La campaña, además de la 
amplia difusión comunicativa, 
contará con la celebración de 
talleres para el alumnado de 

secundaria y una conferen-
cia online con la Universidad 
de Alicante sobre “Covid-19, 
confinamiento y violencia de 
género”. 
Pero sin lugar a dudas, el acto 
de mayor significación y sim-
bolismo tendrá lugar el 25 de 
noviembre, a las 12.00h del 
mediodía, junto a la fuente del 
Centenario del Parque Central 
Municipal, donde nuestros re-
presentantes públicos, de las 
fuerzas de seguridad locales 
y de las asociaciones de mu-
jeres de El Campello, rendirán 
un sentido homenaje a todas 
esas mujeres que ya no están, 
que fueron asesinadas, vícti-
mas de la violencia machista. 
Ya por la noche, El Campello 
lucirá de violeta en la Plaza de 
Saint Christol les Alez, para 
poner el colofón a un homena-
je, en todo momento ajustado 
a las medidas preventivas dic-
tadas contra la propagación de 
la Covid19, “cuyo objetivo es 
recordar a todas las víctimas 
de la violencia machista, para 
que nunca las olvidemos por-
que, sólo así, seguiremos tra-
bajando con responsabilidad y 
compromiso para que un día, 
la violencia de género, sea 
sólo un asunto del pasado”, 
concluyó la edil.

lLa concejalía de Mujer e Igualdad, di-
rigida por la edil Mercé Pairó (Cs), ha 
presentado este mediodía su segunda 
campaña contra la violencia machista 
¡BASTA YA!, con motivo de la conme-
moración del próximo 25N, “Dia Inter-
nacional contra la Violencia de Género”.

 Se trata de una campaña que invade el espacio público

Presentación a los medios de la nueva campaña contra la 
Violencia Machista

25 N, Dia Internacional contra la Violencia de Género
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La Policía Local de El Campello se integra en 
“VioGén” para combatir la violencia de género

Som El Campello
uEl objetivo es acercar la mú-
sica a los alumnos y alumnas 
del aula específica mediante 
cuentos específicamente se-
leccionados para su nivel y 
características, desarrollando 

cada cuento en base a can-
ciones, juegos musicales, 
conceptos como colores, nú-
meros, alimentos, etc. con las 
adaptaciones y/o apoyos vi-
suales necesarios. 
Las actividades complemen-

tarias son aquellas que se 
desarrollan dentro del horario 
escolar, en consonancia con 
el proyecto curricular de cada 
centro y en cuya organización 
interviene el propio centro y 
otras entidades como el Ayun-
tamiento de El Campello.
La concejala apuesta por la 
colaboración con los centros 
educativos del municipio en el 
desarrollo de actividades com-
plementarias dirigidas a po-
tenciar el acceso a la cultura y 
todas sus manifestaciones, el 
conocimiento del municipio y 

sus bienes de interés cultural, 
así como aquellas que poten-
cien el bienestar de los niños/
as y los valores ciudadanos, 
entre otras. 
El programa incluye variedad 
de actuaciones y proyectos 
que se realizarán a lo largo del 
curso, como un cuentacuentos 

para el alumnado de Educa-
ción Infantil, el taller Emocio-
narte (educación emocional), 
cuentacuentos teatralizados 
en inglés, o visitas al yacimien-
to y la Torre de la Illeta, en co-
laboración con la Concejalía 
de turismo y el Museo Arqueo-
lógico Provincial, MARQ.

Ciclo de musicoterapia para el aula “Arco iris” del colegio Fabraquer

Som El Campello
uA partir de ahora, la Policía 
Local participará activamente 
en el programa conocido Siste-
ma de Seguimiento Integral de 
los casos de Violencia de Géne-
ro (“VioGén”), dando pleno con-
tenido al acuerdo que adoptó la 
Junta Local de Seguridad en el 
año 2013.
Esta misma semana se cele-

bró, de forma presencial y por 
videoconferencia, una nueva 
Junta Local de Seguridad al 
más alto nivel. Participaron la 
subdelegada del Gobierno, Ara-
celi Poblador; el alcalde de El 
Campello, Juanjo Berenguer ; 
los concejales de Seguridad y 
Asuntos Sociales, Rafa Galvañ 
(PP) y Mercé Pairó (Cs); la jefa 
de Unidad de Violencia de Gé-

nero de la Subdelegación, Mo-
des Salazar; el comisario jefe 
de la Policía Local; el coronel de 
la Guardia Civil de Alicante; el 
comandante de la Guardia Civil 
de Alicante, José Luis Morillo; el 
comisario jefe provincial de la 
Policía Nacional; el teniente de 
puesto de la Guardia Civil de El 
Campello, y un representante 
de la Policía Autonómica, ade-

más del secretario del Ayunta-
miento de El Campello, Carlos 
del Nero.
En la reunión se constató que, 
gracias al aumento de la plan-
tilla de la Policía Local regis-
trado durante el último año, se 
dan las circunstancias adecua-
das para destinar efectivos al 
Sistema VioGén, competencia 
en exclusiva hasta ahora en el 
municipio de la Guardia Civil. 
El convenio se firma con ca-
rácter indefinido.
El protocolo de colaboración 
entre ambos cuerpos esta-
blece que los agentes locales 
actuarán en casos de violen-
cia de género de bajo nivel de 
riesgo. Será la Guardia Civil 
quien se encargue de asignar 
los casos, y a cada cuerpo le 
corresponde el seguimiento 

de los que le sean asignados. 
El Instituto Armado asumirá 
directamente los casos de ni-
vel “medio”, “alto” o “extremo”, 
mientras que a la Policía Local 
se le asignarán los calificados 
como de riesgo “no apreciado” 
y “bajo”, además de colaborar 
en materia de protección de 
las víctimas.
Se persigue el necesario equi-
librio entre casos asignados, 
por lo que la comunicación en-
tre ambos cuerpos policiales 
será constante para garantizar 
la efectividad del sistema, en el 
que también se integran los ser-
vicios asistenciales dispuestos 
por la concejalía de Bienestar 
Social, con prestación de recur-
sos, asesoramiento, asistencia 
psicosocial y labores de acom-
pañamiento.

lProgramado por la conce-
jalía de Educación que diri-
ge Dorian Gomis (PP), este 
viernes ha arrancado como 
actividad complementaria un 
ciclo de musicoterapia en el 

CEIP Fabraquer, dirigido al 
alumnado de su aula específi-
ca Arco Iris. 
La actividad se desarrollará 
semanalmente  durante todo el 
curso escolar.

Actividad de músicoterpia en el CEIP El Fabraquer

El objetivo es acercar la música a los alumnos 
y alumnas del aula específica mediante cuen-
tos específicamente seleccionados para su nivel 
y características

lGarantizar la protección de las muje-
res víctimas de violencia doméstica y de 
género. Esa es la premisa fundamental 
por la que El Ayuntamiento de El Cam-
pello se ha integrado en el operativo que 
engloba a todas las fuerzas y cuerpos de 
seguridad del Estado en la defensa de las 
mujeres maltratadas.

La Junta Local de Seguridad celebrada en El Campello de forma presencial y telemática




